

# Sinergitas Lapas Permisan dan Polsek NK Bagikan Sarana Kacamata Baca ke WBP

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 18:13



*Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kanwil Kemenkumham Jateng sebagai unit pelaksana teknis Pemasyarakatan bersama Polsek Nusakambangan dalam upaya peningkatan sinergitas antar aparat penegak hukum (APH), Rabu (23/10).*

**NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kanwil Kemenkumham Jateng sebagai unit pelaksana teknis Pemasyarakatan bersama Polsek Nusakambangan dalam upaya peningkatan sinergitas antar aparat**

penegak hukum (APH), Rabu (23/10).

Bertempat di ruang kunjungan 2 Lapas Permisan, kegiatan berlangsung dengan penuh antusias dilihat dari perwakilan WBP. Tampak hadir dalam kegiatan tersebut yaitu Kapolsek Nusakambangan beserta jajaran serta Kasi Binadik Lapas Permisan.

Kegiatan tersebut diisi oleh amanat dari Kapolsek Nusakambangan yang berisi himbauan kepada seluruh perwakilan WBP agar turut serta menjaga keamanan dan ketertiban Lapas. Pemberian kacamata baca juga dilakukan oleh Polsek Nusakambangan kepada WBP yang hadir di Aula Kunjungan 2 ini sebagai sarana kontak kepedulian terhadap masyarakat khususnya warga binaan di Lapas Permisan.

"Kacamata baca merupakan kebutuhan yang penting, terutama bagi para WBP yang sudah berusia lanjut. Apalagi, tidak semua WBP memiliki kemampuan finansial untuk membeli kacamata," jelas Kapolsek Nusakambangan.

Kasi Binadik Lapas Permisan, Andar Saenur Warekas menjelaskan bahwa pemberian sarana kontak berupa kaca mata dari Polsek Nusakambangan ini sangat membantu para Warga Binaan yang saat ini memiliki kendala dalam penglihatan mereka.

"Semoga melalui pemberian sarana kontak dari Polsek Nusakambangan ini dapat menolong para Warga Binaan yang saat ini sedang memiliki kendala dalam penglihatan mereka," ujarnya.

Tak lupa, Kasi Binadik mengapresiasi kegiatan pembagian sarana kacamata baca tersebut. "Terimakasih kepada Jajaran Polsek Nusakambangan yang telah memberikan bantuan berupa kacamata kepada warga binaan di Lapas Permisan. Semoga kegiatan ini berjalan berkesinambungan dan memberikan manfaat terhadap warga binaan kami," ungkap Andar.